

真名子小だより 11月号 えがお

教育目標 進んで学ぶ子 思いやりのある子 笑顔はじける元気な子



令和 2 年 11 月 12 日 発行者 布川嘉英

猛暑の8月、雨の多い天候不順の9月、そして10月半ば過ぎから秋・冬に向かって急に季節が進んでいる気がします。今日(11/9)は朝から冷たい風が吹き、校庭の銀杏の葉も黄色く色づき始めていました。10~11月はこれまで見送られてきた校外学習や社会科見学、そして修学旅行が実施されました。紅葉シーズンにも重なり、美しい景色と共に仲間と楽しく過ごし、よい思い出となりました。

サツマイモ収穫 (10月13日)

5月に植えた苗は5か月の間に立派なサツマイモを実らせました。学校ボランティアの皆さんのご協力の下で、今日は収穫を迎えました。大きなものでは児童の顔くらいのものもありました。収穫を終えた後は、事前に6年生が一部収穫したイモを、みんなで試食しました。





大宮神社清掃 (10月27日)

11月1日の秋の大祭を前に、参道階段や自動車用道路の掃き掃除を行いました。私たちの真名子地区を見守ってくださる神様に感謝の気持ちを込めて、 みんな真剣に取り組みました。



社会科見学(10月29日/日光・4年生)

紅葉の季節と天候に恵まれ、最高の日光見学となりました。

中禅寺湖でクルージング船に乗れたことがとてもうれしかった。外はとて も寒かったです。今度は家族と行って乗りたいです。

社会科見学(11月4日/イオン・3年生)

荷受け室から倉庫、従業員用通路を通って店舗に出ると、いつもとは違った景色が見えました。働く人たちの姿が印象的でした。

季節にあった商品のコーナーを 用意したり、肉や魚は売れ残らな いように仕入れの量を調節してい ることがわかりました。 倉庫には運び込まれた商品がいっぱいでした。品物の種類により置き場所が決まっていて、店に出すときすぐにわかるようにしていました。





10月16日 狐塚紗耶先生の教育実習終了

運動会直前の9月23日から始まった狐塚先生の教育実習も、矢のごとく4週間が過ぎてしまいました。この間各学年の授業を観察したり、休み時間には外で一緒に走り回ったり、元気に頑張っていました。狐塚先生がやがて素晴らしい先生になってくださるよう、みんなで応援しましょう。

紗耶先生のごあいさつ

4週間の教育実習を終え、楽しかった気持ちと寂しさでいっぱいです。先生方の指導の下、多くのことを学ばせていただきました。児童の皆さんともたくさん話して、遊んで、とても充実した実習になりました。ありがとうございました。



修学旅行(11月5~6日/会津若松・裏磐梯方面)

今年度は6年生の歴史を学習する時期やコロナ感染防止対策により、例年とは異なる時期・場所での修学旅行となりました。当日は天候に恵まれ、また紅葉にも恵まれ、見所・学び所の多い充実した修学旅行になりました。







飯盛山・白虎隊自刃の地

鶴ヶ城

武家屋敷 • 表門



飯盛山・動く歩道



日新館・天文台



日新館・「什の掟」



野口英世記念館



磐梯山噴火記念館



檜原湖畔の レストランで昼食

修学旅行の感想

(会津若松には)4歳の頃行ったことはあったものの、歴史を勉強してからの方が面白かったです。また、クラスのみんなとも、もっと仲が深まったのでうれしかったです。 (小出華稟)

私は特に五色沼が良かったです。私の中での目標の「みどろ沼」まで行けて良かったです。特に青沼・るり沼・みどろ沼がきれいで好きです。毘沙門沼まで行きたかったです。 (中村華純)



五色沼散策